

Willi Glück, 24, aus Biberach

Ich bin Willi Glück, 24 Jahre alt und studiere Sozialwissenschaften im Bachelor an der Universität Stuttgart. Im Rahmen meines Studiums hatte ich die Gelegenheit, ein achtwöchiges Praktikum bei Martin Gerster zu absolvieren – eine superspannende Erfahrung. Das Praktikum war in zwei Abschnitte aufgeteilt: drei Wochen im Wahlkreisbüro in Biberach und fünf Wochen im Bundestagsbüro in Berlin.

Im Wahlkreisbüro konnte ich direkt zu Beginn einen spannenden Einblick in die Aufgaben eines Bundestagsabgeordneten auf lokaler Ebene gewinnen. Ich kümmerte mich um die Termin- und Postverwaltung, erstellte Beiträge für die Social-Media und half bei der Bearbeitung von Bürgeranfragen zu ganz unterschiedlichen politischen Themen. Besonders spannend war es, Martin bei verschiedenen Veranstaltungen im Wahlkreis zu begleiten, so konnte ich Politik hautnah miterleben.

Nach diesen drei Wochen ging es für mich weiter nach Berlin ins Bundestagsbüro und das zu einem besonders interessanten Zeitpunkt: Gerade wurden das Sondervermögen und eine Grundgesetzänderung im Bundestag verhandelt. Auch hier war ich wieder in die Bearbeitung von Bürgeranliegen eingebunden und recherchierte zu verschiedensten politischen Fragestellungen. Besonders beeindruckt hat mich die Möglichkeit, sich frei in den Bundestagsgebäuden bewegen zu können - eine einmalige Möglichkeit, das politische Leben aus nächster Nähe miterleben zu können. Weitere Highlights waren die Einblicke in den Haushaltsausschuss, der mir wichtige Einblicke in die parlamentarische Arbeit gegeben hat. Gleichzeitig wurde mir bewusst, welch enormer zeitlicher Aufwand mit dem Amt eines Abgeordneten verbunden ist.

Was mein Praktikum zusätzlich besonders gemacht hat, war das tolle Team, sowohl in Biberach als auch in Berlin. Ich wurde von Anfang an herzlich aufgenommen, fühlte mich sehr wohl und konnte mich jederzeit auf Unterstützung und Offenheit verlassen.

Das Praktikum bei Martin Gerster war für mich eine rundum bereichernde Erfahrung. Ich konnte mein theoretisches Wissen mit der politischen Praxis verbinden, wertvolle Einblicke in die vielfältigen Aufgaben eines Bundestagsabgeordneten gewinnen und habe das politische System aus einer ganz neuen Perspektive kennengelernt.

Ich kann allen politisch Interessierten nur empfehlen, sich auf ein Praktikum bei Martin Gerster zu bewerben. Die Erfahrungen, die man dort sammelt, sind nicht nur spannend, sondern auch unglaublich wertvoll. Zudem bekommt einen authentischen Blick hinter die Kulissen politischer Arbeit.